

Lettre ouverte au Directeur Départemental des Finances Publiques de Meurthe-et-Moselle juillet 2023
sous forme de pétition,
soutenue par les organisations syndicales représentatives
CFDT Finances Publiques 54, Solidaires Finances Publiques 54, FO DDFIP 54.
CGT Finances Publiques 54.

Monsieur le Directeur,

Le personnel des SGC n'en peut plus ! Le ras-le-bol, l'épuisement et la sensation de ne plus pouvoir travailler correctement augmentent de façon exponentielle.

Le Nouveau Réseau de Proximité est loin d'être le monde de Barbie qu'on nous avait vanté...

Prenons l'exemple de Lunéville, mais cela s'applique aussi à Briey, Longwy, Nancy, Pont-à-Mousson, Toul et Vandoeuvre.

La trésorerie de LUNEVILLE a absorbé la trésorerie d'EINVILLE au 1^{er} janvier 2021. L'année suivante, ce sont celles de BACCARAT et de BLAMONT qui ont fermé avec transfert des missions à LUNEVILLE.

Pour finir, au 1^{er} janvier 2023, le transfert de la trésorerie de BLAINVILLE SUR L'EAU et de la partie hospitalière de celle de SAINT NICOLAS DE PORT ont donné naissance au SGC de LUNEVILLE.

6 trésoreries =1 SGC.

Si on cumule les emplois de chaque trésorerie, le résultat de l'addition n'est pas bon !
Ce qui conduit à une charge de travail énorme, impossible à absorber. Les agents ont la volonté de rendre un service public de qualité mais sans le pouvoir. C'est absolument impossible.
S'ensuit de l'épuisement qui augmente et qui inquiète...

De plus, vous n'avez malheureusement pas anticipé les nouvelles problématiques liées à ces grands centres SGC. Vous venez seulement de mettre en place des groupes de travail pour étudier les améliorations possibles, il est bien dommage que ces problématiques n'aient pas été étudiées en amont des créations des SGC.

Malgré la meilleure organisation possible et des remises en questions régulières, la masse de travail de cette énorme machine ne permet pas de sortir la tête de l'eau sans personnel supplémentaire...

Vous allez bien sûr nous dire que des logiciels informatiques automatiques ont été créés pour nous soulager de certaines tâches, cependant ces nouveaux logiciels entraînent des listes d'anomalies à traiter a posteriori et diminuent également la qualité de notre travail.

Cette pétition a pour but de vous signifier tout cela, de vous informer du mal-être des agents en poste dans les SGC, à la limite parfois du burn-out, et de vous demander d'augmenter les effectifs de ces services en souffrance, avant d'en arriver à des situations dramatiques.

Nous espérons que vous nous lirez avec attention et que vous prendrez bien en compte cette pétition afin de nous apporter des réponses rapides et concrètes sur ce grand malaise que connaissent les SGC.

Sans réponse de votre part, nous envisagerons de vous interpeler différemment (fiche de signalement collective, droit d'alerte, EDD voire prise de position publique).

